

Protokolleintrag vom 10.11.2010

2008/421

Postulat von Marianne Spieler Frauenfelder (SP) und Daniel Leupi (Grüne), vertreten durch Jürg Ammann (Grüne) vom 17.09.2008:

Linkes Seeufer, Erstellen eines Erlebnisspielplatzes

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Jürg Ammann (Grüne) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 3521/2008).

Martin Bürlimann (SVP) begründet den von Mauro Tuena (SVP) namens der SVP-Fraktion am 1. Oktober 2008 gestellten Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 65 gegen 54 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat